

MUNICIPALES. Christian Bretin candidat pour un second mandat consécutif

« Ce mandat arrive à son terme, on a engagé énormément de grands chantiers structurants pour notre commune, donc aujourd'hui, on souhaite aller plus loin », résume Christian Bretin, maire, candidat pour un second mandat consécutif à la tête de la commune de Cousance. « On voudrait finaliser ces grands chantiers dont certains demandent quelques ajustements ».

Marqué par la proximité avec ses citoyens, Christian Bretin témoigne de sa sensibilité au contact humain. « J'aime les Cousançoises et Cousançois. J'aime résoudre leurs problèmes à leur demande, en direct, être à l'écoute des gens. Je trouve cette fonction assez exaltante sous la dimension humaine. C'est très important pour moi. »

« Nous sommes encore dans le temps du travail et non dans une approche électorale », estime le maire. Toutefois, l'échéance étant proche, la liste de sa future équipe municipale est constituée à ce jour. « La moitié des élus actuels souhaite continuer avec moi. Je n'ai pas eu du tout de mal à constituer la liste, j'ai plutôt dû gérer les demandes ». La liste est composée de huit



Christian Bretin montre une grande motivation pour continuer dans sa lancée.

hommes et sept femmes, « avec une bonne représentativité du territoire communal et intergénérationnel. On a beaucoup de jeunes quadras de qualité, nouvellement installés à Cousance, avec une forte motivation de s'investir. Ce sera la gouvernance de demain ».

Sans étiquette

Cette liste n'a rien de politique selon l' élu. « Je ne suis pas encarté, je ne l'ai jamais été. Je ne connais même pas les opinions politiques des membres de la liste. Je suis le maire de toutes les Cousançoises et tous les Cousançois sans distinction d'étiquette politique. » Christian Bretin admet toutefois une « certaine

reconnaissance de l'action du Président de la République et des ministres aujourd'hui par rapport à la façon dont il faut piloter le pays qu'est la France ».

Quelles sont les grandes actions de ce premier mandat ? La restructuration d'une partie du centre-bourg, chantier nommé « Cap à l'ouest », vers les écoles, du gymnase, de la rue de la Gare et de la gare, est un chantier considérable qui a approché les 2 millions d'euros, avec une aide à hauteur de 50 % environ. L'aire En Lune est un « secteur très prisé des Cousançois puis abandonné depuis plusieurs décennies. On lui a redonné une nouvelle vitalité. Maintenant, on voit quotidiennement cinquante personnes sur le parc, adultes et enfants, à pratiquer des activités de loisirs et sportives ».

L'aménagement du parcours du cimetière, le parvis de la Grenette, des parkings neufs dans le secteur de la Venelle sont également à l'actif de l'équipe municipale. La salle des Frères a été complètement refaite. D'importants travaux ont été engagés pour l'eau, en régie à Cousance. La commune la pompe, la traite, la diffuse, établit la facture et se charge du recouvrement. Le réseau de canalisation s'étend

sur 22 kilomètres avec 50 % des branchements en plomb et un taux de rendement très faible de 54 %. La situation est améliorée à 82 % aujourd'hui.

Dans le registre de la préservation des commerces, la volonté de la commune est d'éviter la transformation des pas-de-porte en logements. La collectivité souhaite les sanctuariser en se plaçant comme obstacle. Christian Bretin est aussi à l'origine de l'élaboration de la résidence seniors et de la promotion de la future grande pharmacie. Il se dit vigilant sur l'offre médicale. Les actions sur le plan social, avec par exemple la journée citoyenne où 150 personnes ont participé au repas, ont été saluées par un trophée.

Il est également question de terminer les travaux de la Grande-Rue, de repenser la place du Marché « à bout de souffle », opération pouvant bénéficier de l'aide « Cœur de village, cœur de ville » en 2020. Repenser tout le bloc sanitaire du gymnase, son isolation et peut-être brièvement son aspect extérieur, et le projet immobilier en collaboration avec la Maison pour tous complètent la liste des principales et futures actions.

De notre correspondant
J.-M. Hugues Dit Cîles